



伸びゆく羽月っ子

ホームページ
ブログ

<https://hatsuki.synapse-site.jp/>
<http://hatsuki.synapse-blog.jp>

12月号

令和7年12月11日発行

伊佐市立羽月小学校
TEL 0995-22-0271

一生懸命は美しい

教頭

11月28日に、創立150周年記念持久走大会を行いました。多くの保護者の皆様に応援していただき、感謝申し上げます。

昨年度から実施方法を変え、学年に応じたタイム走としました。

学習指導要領では、持久走は「陸上運動」ではなく、「体つくり運動」の領域に位置付けられます。低学年は「無理のない速さでのかけ足を2~3分程度続けること」、中学年は「無理のない速さでのかけ足を3~4分程度続けること」、高学年は「無理のない速さで5~6分程度の持久走をすること」となっています。

当日は冬にしては少し暑いくらいの陽気でした。これまでの練習の成果を発揮しようと、一人一人が頑張っていました。

転んでしまってけがをしながらも最後まで諦めずに走り切った子供。走ることへの気持ちは高まらないけれど、絶対に止まろうとはせず、最後までやり切った子供。日頃スポーツ少年団で鍛えている健脚で、力強い走りを見せる子供。走るのが嫌だなあと言っていたけれど、自分のペースを守り切って走った子供。あと10秒というところまで必死に走り、練習よりも記録を伸ばそうとしている子供・・・。最後の最後まで、全員が走り切りました。写真を撮りながら応援していたのですが、子供たちの「自分の目標に向かってひたすら頑張る姿」に、胸が熱くなりました。私は、125人全員の子供たちの頑張りに、拍手を送りたいと思います。

同じ体育的行事に、運動会があります。運動会は友達と一緒に表現運動をしたりレーをしたりするなど、どちらかというと仲間づくりを目標にしています。しかし、持久走大会は、自分との戦いです。次の人にバトンを渡すわけではないので、諦めよう、無理だと思えば歩みを止めることはできます。子供たちにとってはきつい行事だと思いますが、他の行事では味わえない成長を感じる機会になっています。頑張るから見える世界があります。むしろ、頑張った者にしか味わえない気持ちすらあるのではないかでしょうか。そして、誰一人として諦めなかったことに、応援している人は感動するのだと思います。子供たちの姿から「一生懸命に取り組むことは、こんなに美しいのだ。」と学ばせてもらいました。

諦めたくなる自分、弱い気持ちをもつ自分に打ち勝った子供たちは、日常の生活でも変化を見せています。1年生のある子が持久走大会後に「跳び箱は苦手なんだけど、頑張ってみることにしたの。」と教えてくれました。また別の子は、「鉄棒をしました。ちょっと落ちそうだったけど、失敗しても明日できたらうれしいです。明日が楽しみです。」と日記に書いていました。前向きに挑戦しようという気持ちが高まっていることが、持久走大会の大きな成果です。

この経験が、これから困難や嫌なことに直面したときに乗り越えるための力になってくれることを願っています。

親子料理教室

11月8日(土), 市食生活改善員さんを講師にお招きし, 1年生の親子料理教室を実施しました。おせち料理を5品作りました。切ったり混ぜたり1年生でもできる調理をたくさんしました。おうちの方と一緒にしたことで, 安心感もありました。また年末にご家庭で作ってみてください。



人権集会

2学期の人権集会は読み聞かせの後、「持ち味探し」をしました。自分の好きなことや得意なこと, 苦手なことも含めて持ち味です。縦割り班で交流しましたが, 共感や驚きで, どのグループも笑顔がはじけていました。自分のよさを感じて, 友達のよさも見つけてほしいです。



授業力向上を目指して

羽月小では, 指導力向上のため, 年間1回以上の授業公開をしています。個人でテーマを設定し, 互いに参観をしながら改善策を考えていきます。時には外部の講師もお招きし, 指導をいただくこともあります。「子供たちの学びの姿」を参観しながら, 休み時間とは違う子供たちのよさや頑張りを見ることもできます。

これからも, 授業力の向上を目指して研修を深めていきます。



持久走大会

11月28日(金)に, 創立150周年記念持久走大会を行いました。練習より記録が伸びたことを担任に嬉しそうに報告する姿が印象的でした。たくさんの応援, ありがとうございました。



また当日は, 学級PTA, 専門部会, 理事会まで行いました。ご多用の中多数ご出席いただきありがとうございました。

今週末にあります150周年記念式典, はつ☆フェスまでよろしくお願いします。



選書会

毎年, 子供たちが選定した本を購入するとのできる選書会を実施しています。学年の代表が決めます。自分が選んだ本が図書室に置かれるため, 真剣に選んでいました。11月は読書旬間でした。これからも良質な本にたくさん触れて言葉と心を磨いてほしいです。



~12月後半の行事予定~

- 19日(金) 大豆の収穫(3年生)
- 24日(水) 2学期終業式(給食あり)
- 26日(金) 仕事納め

~1月前半の行事予定~

- 5日(月) 仕事始め
- 8日(木) 始業式(給食あり)
- 10日(土) 土曜授業
豆腐づくり(3年生)
- 13日(火) 伊佐さわやかあいさつ運動
鹿児島学力・学習定着度調査
(5年生 23日までに実施)
- 14日(水) スクールカウンセラー来校
SOSの出し方教室(6年生)